

02. August 2015 13:00 Uhr

AUGSBURG

Nachlauf: Die Innenstadt leuchtet schon ab Mitte der Woche

Für den Nachlauf am Vorabend des Friedensfests werden zahlreiche historische Gebäude mit Licht in Szene gesetzt. Schon ab Mitte nächster Woche gibt es etwas zu sehen.

[Von Jörg Heinzle](#)



Die Teilnehmerzahl wächst: Rund 800 Sportler haben sich inzwischen für den neuen Nachlauf durch die Innenstadt angemeldet, der am Vorabend des Friedensfestes stattfinden wird. Nun steht zudem fest: Mehrere historische Gebäude in der Innenstadt werden für den Lauf am Freitag, 7. August, mit Licht in Szene gesetzt. Die Illumination wird aber nicht nur am Tag des Laufes stattfinden – sie ist bereits von Mittwochabend bis zum Sonntagabend vorgesehen.

Was wird alles beleuchtet?

Beleuchtet werden neun Gebäude, die an der Laufstrecke liegen – unter anderem Rathaus und Perlachturm, die Ulrichsbasilika, der Dom und das Wertachbrucker Tor. Die 7,5 Kilometer lange Strecke in der Innenstadt ist so angelegt, dass die Läufer an vielen Orten vorbei kommen, die für die Reformation, den Augsburger Religionsfriedens und der politischen Entwicklung der Stadt von Bedeutung sind. Organisator Lothar Roser will durch die Illumination den Lauf für Teilnehmer und Zuschauer auch zu einem besonderen optischen Erlebnis machen. „Ich gehe davon aus, dass es auch viele tolle Fotomotive geben wird“, sagt er.

Start und Ziel am Rathaus

Dreh- und Angelpunkt des Laufs wird der Rathausplatz sein. Dort ist der Start- und Zielbereich. Die Laufstrecke führt immer wieder über den Platz, so dass die Zuschauer hier mehrfach die Sportler sehen und anfeuern können. Bereits am Freitagabend sollen Biertische aufgebaut werden, die auch für die Friedenstafel am Tag darauf benutzt werden. Zusätzlich zu den Außenflächen der

Gaststätten gibt es damit noch einmal rund 1000 Sitzplätze. Auch eine zusätzliche Bewirtung auf dem Platz ist vorgesehen.

Für die Teilnehmer des Hauptlaufs wird es um 21 Uhr ernst. Die Sportler haben bei dem Lauf aber ungewöhnlich viel Freiraum: Sie können selbst entscheiden, wie viele Runden sie laufen wollen. Eine Runde ist 7,5 Kilometer lang. Die maximale Distanz sind vier Runden und damit 30 Kilometer. Deshalb lautet der offizielle Namen auch „30K [Augsburg](#) Night-Light-Run“. Zehn Minuten vor dem Hauptlauf, um 20.50 Uhr startet bereits ein Staffellauf für Teams mit jeweils vier Startern. Jedes Teammitglied muss dabei eine Runde laufen.

[Anmeldungen sind noch möglich](#)

Anmeldungen für den neuen Nachtlauf sind im Internet möglich ([zur Seite](#)). Am Tag der Veranstaltung sind nach derzeitigem Stand vor Ort auch noch Nachmeldungen möglich – allerdings nur noch in begrenztem Umfang.

<http://www.augsburger-allgemeine.de/augsburg/Nachtlauf-Die-Innenstadt-leuchtet-schon-ab-Mitte-der-Woche-id34985727.html>